

El Barça busca presidente

Los 109.637 socios del club azulgrana están llamados hoy a las urnas para elegir entre Bartomeu, Laporta, Benedito y Freixa

Barcelona. Álex SANTOS
El FC Barcelona ha citado mañana a 109.637 socios en el Camp Nou para escoger nuevo presidente, en unas elecciones con cuatro aspirantes —Joan Laporta, Josep Maria Bartomeu, Toni Freixa y Agustí Benedito— en las que los dos primeros parten con un claro cartel de favoritos.

Las urnas de las 136 mesas que se han instalado en una de las explanadas del Camp Nou se abrirán a las nueve de la mañana y doce horas después se cerrarán las puertas y se iniciará el recuento para conocer, sobre las 22.30 horas como muy tarde, al 41 presidente de la historia del club, cuyo mandato se extenderá hasta el 30 de junio del 2021.

De los cuatro candidatos, Bartomeu fue el que mayor número de firmas presentó como aval: 8.554 por las 4.272 de Laporta, 3.367 de Benedito y 3.068 de Freixa.

La decisión de que la votación se celebre un sábado ha sido muy criticada por todos los aspirantes a excepción de Bartomeu, que ha aplaudido la decisión de fijar este día por parte de una junta gestora que desde que tomó el cargo ha estado en el ojo del huracán por algunas de las decisiones adoptadas, como los fichajes de Aleix Vidal y Arda Turan, la venta de Gerard Deulofeu.

No parece a priori que vaya a ser una jornada con mucha afluencia, por tratarse de un sába-



Por la izquierda, Agustí Benedito, Josep Maria Bartomeu, Joan Laporta y Toni Freixa. | EFE

do y, porque en unas circunstancias parecidas hace cinco años, a mediados de junio, no votó ni el 50 % de los asociados, de un censo de 118.665 personas.

En aquel junio del 2010 votaron 57.088 socios con el siguiente reparto de votos: Sandro Rosell (35.021 votos, 61,35%), Agustí Benedito (8.044), Marc Ingla (7.014) y Jaume Ferrer (6.168).

En los últimos días de campaña algunos candidatos han exhibido números de sondeos mientras que otros han deslizado algunas cifras, que sólo confirman

una cosa: no parece que vaya a haber una proclamación de presidente por mayoría absoluta como sucedió en el 2010, cuando Sandro Rosell arrasó en las urnas.

Esta hipotética igualdad que se pueda dar en las votaciones llevó hace unas semanas a uno de los aspirantes, Joan Laporta, a solicitar públicamente a dos de sus rivales (Benedito y Freixa) a que abandonasen la carrera electoral o a unir fuerzas. A pesar de presiones externas, incluso desde el ámbito de la política, finalmente no ha habido acuerdo y los cuatro

aspirantes concurrirán por separado.

El Barcelona ha dispuesto de una organización sin reservas para recibir a los votantes, incluidos autocares desde diferentes puntos de Cataluña, algo que ha sido criticado por algunos aspirantes porque han entendido que la gestora podría haber realizado una maniobra electoral en favor de Bartomeu por acercar a los peñistas a Barcelona, un colectivo que ha mostrado durante la campaña una gran simpatía por el expresidente dimitido hace unas semanas.



Alcides Ghiggia. | REUTERS

Fallece Ghiggia, el héroe del "Maracanazo"

Autor del gol con el que Uruguay derrotó a Brasil, murió el día que se cumplían 65 años de aquella final

Montevideo (Uruguay)

Alcides Edgardo Ghiggia, último superviviente del "Maracanazo", falleció ayer a los 88 años de edad por un paro cardíaco, justo cuando se cumplían 65 años de la victoria de Uruguay ante Brasil en la final de la Copa del Mundo de 1950. Ghiggia fue el autor del gol que dio a Uruguay el segundo Mundial de su historia (2-1) en el estadio de Maracanã, en Río de Janeiro, hazaña conocida desde entonces como "Maracanazo".

"Sólo tres personas en la historia han silenciado Maracanã: el Papa, Frank Sinatra y yo", dijo en su día Ghiggia, quien tras triunfar en el Peñarol, jugó en el Roma y el Milan, llegando a vestir la camiseta de la selección italiana.

Sus restos mortales fueron velados ayer en el Salón de los Pasos Perdidos del Parlamento de Uruguay.

Pelota | Semana Internacional

Martínez-Ramos y Sanz-Skufca, primeros finalistas

Gijón, J. J.

Las parejas Martínez-Ramos, en la modalidad de paleta, y Sanz-Skufca, en pala corta, son los primeros finalistas del LXVI Semana Internacional del Pelota del Grupo Covadonga.

Martínez-Ramos se impusieron por un doble 15-11 a Ayarra-Baeza en un partido bastante flojo por parte de los cuatro pelotaris. Sin embargo el de pala corta que enfrentó a Sanz-Skufca a Zozaya-Ibargarai tuvo un altísimo nivel si bien fue un tanto raro. En el primer set Sanz y Skufca se pusieron con un 8-0 a su favor pero en ese momento Zozaya e Ibargarai encadenaron 9 juegos seguidos, pero ahí se quedaron porque permitieron a la remontada. El segundo set fue más igualado, pero con Zozaya e Ibargarai dominando de salida



Un momento del partido de semifinales en paleta. | ANGEL GONZÁLEZ

para volver a caer en la parte final.

Hoy se disputan las otras dos semifinales del torneo. A las 19.15 horas se enfrentarán Ari-

zaleta-Gofiñ a Plano-Ciurriz en paleta, y a continuación lo harán Fusto-Ansó a Laskoiti-Brefel en pala corta. La entrada a las instalaciones del Grupo es gratuita.

Ciclismo

Mareo acoge esta tarde el Regional élite y sub-23

Gijón, J. J.

La Peña Ciclista Luis Sánchez Huergo organiza esta tarde (16.30 horas) el Campeonato de Asturias para las categorías élite y sub-23. Además los ciclistas máster 30 podrán participar en la carrera. En total está prevista la presencia de alrededor de 90 ciclistas la mayor parte de ellos pertenecientes a clubes ciclistas de fuera del Principado. Estarán los dos asturianos: Construcciones Paulino y Ciudad de Oviedo.

Los corredores deberán completar un total de 95 kilómetros sobre un circuito con algunas novedades pero que transcurre por las inmediaciones de Mareo.

Los participantes tendrán que dar cinco vueltas a un circuito inicial de 11 kilómetros para entrar en la parte final de la prueba con dos y una vueltas respectivamen-

te a otros dos circuitos, dentro de los cuales se encuentran situados los tres premios de la montaña establecidos en la carrera; dos en el Camín del Vequín, y uno en la carretera que va al Monte La Cotariella en su incorporación a la carretera de Ruedes.

Esta carrera es además el LXV Trofeo Luis Sánchez Huergo, como homenaje al ciclista gijonés que da nombre a la Peña organizadora.

CLUB DE OVIEDO
PERSONAL DE LIMPIEZA
 EN HORARIO NOCTURNO
 Imprescindible referencias
 Financ. CV al Ayuntamiento de Gijón